
学校運営協議会 議事録 

 

学校名 大阪府立大阪南視覚支援学校 

校長名 郡司 弘子 

 

開催日時 令和６年 11月 28日（木）10：00 ～ 11：40  

開催場所 府立大阪南視覚支援学校 会議室 

出席者（委員） 委員長、委員３名 

出席者（学校） 校長、教頭２名、事務部長、課長補佐、首席３名、部主事４名 

傍聴者 なし 

協議資料 ・第２回学校運営協議会 次第（資料１） 

・令和６年度 学校経営計画及び学校評価について（資料２） 

・時間割について（資料３） 

・令和７年度 学級編成について（資料４） 

・第１回学校運営協議会議事録（資料５） 

備考  

 

議題等（次第順） 

【協議題】 

（１）授業見学について 

（２）その他 

【報告題】 

（１） 令和６年度 就学相談や学校見学会の状況等について（教務部長、各部主事）  

（２） 学校行事、各学部の概況について（各部主事） 

（３） 令和６年度 学校経営計画及び学校評価の取組み進捗状況について（校長） 

（４） その他 

協議内容・承認事項等（意見の概要） 

【協議題】 

（１）授業見学について 

 委員：子どもの特徴に合わせて学びやすくしている所が良かった。 

 委員：ＩＣＴ機器の活用が進んでいる。一人ひとり状態が違うので、きめ細やかに対応している。 

委員：社会で実践できる取り組みがあって良かった。 

 委員：一生懸命で涙が出そうになった。こういうように（我が子が）成長していけたらと感じた。 

委員：多様な子がいるが卓球・ＳＴＴはどのようにされているのか。 

部主事：どのグループでもＳＴＴは体験している。子どもの状態に合わせた対応をしている。 

 委員：理学療法科の人間関係論は、どのようなことを学んでいるのか。 

部主事：患者さん等の心理面を踏まえたコミュニケーションスキルを学んでいる。 

 委員：生徒の点字入力について、普通のキーボードか点字入力か 

 首席：生徒の実態や学習時の効率性を踏まえて点字入力している（6点入力）。 



（２）その他 

   特になし 

【報告題】 

（１） 令和６年度 就学相談や学校見学会の状況等について（教務部長、各部主事） 

（２）学校行事・各学部の概況について  

（幼小）授業等を通して子どもたちの活発なコミュニケーションが広がった。 

（中）修学旅行、宿泊学習、職場体験等の活動報告。 

（高）宿泊学習、文化祭、近畿盲学校演劇音楽発表会等の報告。 

（専）国家試験の合格に向けての意識が高まってきている。 

（３）令和６年度学校経営計画及び学校評価の取組み進捗状況について（校長） 

（４）その他 

特になし 

 

次回の会議日程 

日時 令和７年２月中旬（予定） 

場所 府立大阪南視覚支援学校 会議室 

 


